



# Kenia López Rabadán exige justicia tras accidente del Tren Interoceánico

La diputada solicitó transparencia en la investigación del siniestro y enfatizó que cualquier responsable debe enfrentar consecuencias legales



Por **Omar Tinoco**

06 Ene, 2026 05:00 p.m.



Una semana después del descarrilamiento del Tren Interoceánico en Oaxaca, accidente que dejó 14 muertos, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, llamó a garantizar **justicia y verdad** para las víctimas.

La panista enfatizó la necesidad de evitar la impunidad y la repetición de tragedias similares.

En entrevista con reporteros en el **Palacio Legislativo de San Lázaro**, López Rabadán reiteró la exigencia de una investigación totalmente transparente, así como la revisión urgente de la infraestructura ferroviaria nacional para asegurar la protección de la ciudadanía.

**La Cámara de Diputados pide esclarecer muertes por descarrilamiento ferroviario**

**Mientras la Fiscalía General de la República (FGR), a cargo de Ernestina Godoy, la legisladora panista** planteó que ningún responsable debe quedar fuera del proceso.

[Kenia López Rabadán exige justicia tras accidente del Tren Interoceánico - Infobae](#)